

Presidente electo de Argentina asegura que luchará por la unidad latinoamericana



México, 4 nov (RHC) El presidente electo de Argentina, Alberto Fernández, aseguró durante una conferencia de prensa en el Palacio Nacional de México que su gobierno estará comprometido con hacer que América Latina vuelva a unirse.

El mandatario hizo un breve panorama de la situación política y económica de la región y estimó que el ciclo de gobiernos progresistas no se cerró como algunos indicaron, y eso quedó demostrado con la victoria en México del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El nuevo presidente del país austral que lleva de vicepresidenta a Cristina Fernández de Kirchner, se reunió hoy con su anfitrión López Obrador a quien agradeció las atenciones dispensadas y su orgullo de haberse reunido con un político que comparte sus ideas.

Dijo que a partir del 10 de diciembre América Latina verá que el ciclo progresista no ha terminado y que Argentina trabajará para demostrar la ineficiencia de políticas neoliberales como la de Mauricio Macri que dejó en la frustración y la marginación a grandes sectores hundidos en la pobreza.

Consideró que América Latina no debe tener experiencias como la actual de Chile y mostró el apoyo de su pueblo al chileno en sus demandas justas e insistió en que su gobierno desarrollará una política de apoyo a los abandonados por el sistema actual, en especial en favor de los jóvenes ahora sin trabajo ni oportunidades.

Sobre las futuras relaciones de su gobierno con el Fondo Monetario Internacional resaltó que el FMI es una vez más el responsable de lo que pasa en Argentina, y no se puede seguir así ni a expensa de ese ente al que se debe, entre otras causas, que el 40 por ciento del pueblo argentino esté por debajo de la línea de la pobreza.

Consideró como urgente discutir cómo América Latina reingresa al mundo global después que en los últimos años las características de quienes gobernaron hicieron que se debilitaran los bloques regionales.

En ese sentido reiteró su anhelo de una América Latina vuelva a unirse y que resurjan fortalecidos instituciones como Unasur, más allá de las diferencias ideológicas porque ese es un tema central.

A la pregunta de por qué escogió a México para su primera visita después de electo dijo que fue un gran punto de arranque y que se va muy contento porque tenemos muchas cosas en común con López Obrador.

La estancia de Fernández continuará hoy con una cena en la que estarán presente los principales empresarios del país, incluido el magnate de las telecomunicaciones Carlos Slim y mañana dictará una conferencia magistral en el antiguo colegio San Idelfonso de la Universidad Autónoma de México y regresará el miércoles a su país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206686-presidente-electo-de-argentina-asegura-que-luchara-por-la-unidad-latinoamericana>



Radio Habana Cuba